PAUSEINEO

Actualités de l'École de Musique du Bocage

Contacts

Directrice:

Véronique Tessier
02 - 41 - 55 - 45 - 53
06 - 68 - 57 - 29 - 41
direction.embocage@gmail.com

Président:

Loïc Fuché president.embocage@gmail.com

Trésorier:

Gérard Braud tresorier.embocage@gmail.com

Secrétaire:

Stéphanie Lambin secretaire.embocage@gmail.com

www.ecoledemusiquedubocage.fr

La saison musicale...

Depuis la parution du précédent numéro du Pause Info, la saison musicale a battu son plein à l'école de musique!

Second Concert ouvert à toutes les classes dont les classes de formation musicale enfants et adulte,

Rendez-vous des élèves permettant à quelques classes de préparer un concert complet, dont le programme peut être construit sur un thème précis,

Sans oublier le Festival d'Orchestres Junior, qui a mobilisé beaucoup d'entre vous et qui fut vécu par tous comme un très beau moment de partage et de convivialité sans oublier la qualité musicale de l'ensemble des prestations.

L'année scolaire à l'école de musique touche à sa fin.

Examens, ré-inscriptions font partie des prochaines festivités.

Encore merci à tous, élèves, parents, professeurs, bureau pour la confiance que vous m'accordez et pour cette belle année vécue ensemble.

L'an prochain, de nouveaux projets verront le jour et j'espère que vous serez au rendez-vous!

N'oubliez pas de consulter notre site où vous y retrouverez tous les albums photos ainsi que la revue de presse.

Véronique (Directrice)

Concert des élèves du 24 mars à Somloire









Un concert réussi de par la diversité de ce que les professeurs et élèves nous ont présenté : Orchestre junior, solistes instrumentaux, ensembles homogènes ou nés d'une association de plusieurs classes (guitare/chant, flûte/saxophone), classes de Formation musicale (chant pour les plus jeunes et rythmes pour les autres classes), percussions aux couleurs africaines rythmées et entraînantes.

(Véronique)

Rendez-vous avec...

les cuivres, la clarinette et l'orchestre







Le 31 mars 2018, ce sont les des classes de clarinette, de trompette et l'orchestre junior qui ouvraient la saison des Rendez-vous des élèves.

les musiques actuelles









Puis le 06 Avril, nous avons eu le plaisir d'écouter d'une part les élèves de la classe de piano et d'autre part, le groupe de Musiques actuelles, lequel, motivé et volontaire, a souvent pris le temps travailler en autonomie.

Le thème général était les musiques actuelles : les plus jeunes élèves se sont prêtés au jeu, même sur des thèmes classiques, revisités pour l'occasion.

Véronique

les cordes







Le rendez-vous des élèves du 25 mai était l'occasion de réunir les élèves étudiant les instruments à cordes. C'est par une jolie pièce interprétée par une violoniste accompagnée de son papa, à la basse, que le concert a commencé. Différents groupes réunissant des guitaristes débutants et confirmés se sont ensuite succédés en interprétant des morceaux de styles très variés (classique, variété, rock...) permettant de montrer les différents aspects de la guitare. Le programme s'est terminé par un grand ensemble d'une douzaine de guitaristes qui a joué un allegretto de Beethoven. Les parents et les amis étaient bien sûr venus nombreux soutenir les élèves et la salle était pleine. La diversité des morceaux, la qualité de l'interprétation ainsi que le travail fourni ont été appréciés par le public et salués par de chaleureux applaudissements.

En résumé, un rendez-vous dans la joie et la bonne humeur.

Mathilde, Fabrice et Serge (professeurs)

Festival d'Orchestres Junior





Cette manifestation, superbement orchestrée par le bureau, nous a permis d'entendre plusieurs orchestres venus de différentes écoles de musique ainsi que notre orchestre junior.

Orchestres de jeunes de 15 à 50 musiciens et groupe intergénérationnel folk ont ravi les oreilles des 300 personnes venues les écouter.

En fin de concert, les 110 musiciens se sont retrouvés sur scène pour un bis hautement applaudi. Le soleil, la bonne humeur, et le plaisir de la rencontre et des échanges ont permis à cet après midi de se dérouler à la perfection. Une belle expérience à renouveler.

Bravo à tous, musiciens et encadrants.

(Véronique)

Laissons place aux commentaires des acteurs, musiciens, bénévoles...





- « Un peu mal au ventre avant de commencer à jouer mais finalement tout s'est bien passé et je suis très heureux d'avoir pû participer à cet événement; je me suis bien amusé. J'ai hâte de recommencer à jouer devant autant de personnes » (Nathan)
- "C'était super, j'ai vraiment passé un bon moment, et j'en garderai un très bon souvenir. Ce sera à refaire! « (Lisa)
- « Merci pour cette belle journée l'école de musique, Cette journée était pleine d'émotions : stress, joie, surprises. Bravo à tous les orchestres. Bien sûr l'orchestre de Maulévrier était petit mais je pense que nous nous sommes bien débrouillés face à ces « immenses » orchestres. J'ai adoré jouer avec tout le monde à la fin. Encore merci pour cette magnifique journée et ce merveilleux crayon souvenir ». (Tom)
- « J'ai pris beaucoup de plaisir à jouer devant autant de personnes. J'ai bien aimé les autres orchestres surtout celui de Beaupréau, j'ai adoré jouer tous ensembles pour le final même si ce n'était pas facile ». (Simon)
- « L'ambiance du festival était très agréable. Il y avait une bonne entente entre les musiciens des différents orchestres. L'organisation était très bien, l'accès pour les musiciens était bien indiqué. » (Dorine)



En tant que spectateur nous avons apprécié ce moment d'échange entre les différents orchestres avec des styles musicaux différents.

Nous avons aimé où tous les musiciens se sont regroupés pour constituer un seul orchestre et jouer HAVANNA : "la musique rassemble".

Nos musiciens ont apprécié de jouer devant un public plus important et de jouer avec les autres orchestres.

(une maman d'élève)

« De nombreux parents se sont mobilisés pour nous aider à l'installation de la salle, au déplacement du matériel et des instruments, à la tenue du bar et au rangement.

Grâce à eux nous avons pu passer un agréable moment en partageant et en écoutant des musiques et instruments différents. La prestation de notre orchestre a été au rendez-vous, nos 15 jeunes musiciens ont assuré face aux 2 groupes de 50 musiciens : une tenue colorée parfaite, des morceaux joués avec plaisir et sérieux, une grande complicité entre eux, un chef d'orchestre qui partage sa passion avec humour et qui donne plaisir à nos musiciens. Bravo à eux. Une manifestation à renouveler.

Pour vous rendre compte de cette belle journée, n'hésitez pas à consulter le site internet rubrique Albums photos / Festival des orchestres juniors. Vous y découvrirez une vidéo et de nombreuses photos. Bravo à tous pour votre investissement et encore merci. »

Aline et Stéphanie (membres du bureau et de la commission Festival)



dates à retenir

Vendredi 15 et samedi 16 Juin

Portes Ouvertes

Prochaine rentrée

Permanences Inscriptions

Maulévrier: mardi 28 Août

de 18h à 20h30

Yzernay: mercredi 29 Août

de 18h à 19h30

Permanences professeurs

du 03 au 08 Septembre

Reprise des cours :

le lundi 10 Septembre

Ca se passera...

